



KIDOGS 上山琴美さん講演会

11月22日、NPO法人キドックス代表理事である上山琴美さんによる「捨て犬達と自立に悩む若者達の再出発を目指して」と題する講演会が行われました。キドックスでは、殺処分を待つ捨て犬たちを譲り受け、自立支援が必要な若者たちに犬の世話と訓練をさせ、お互いがそれぞれの幸せに向けて一歩を踏み出す手伝いをしているのだそうです。そのきっかけとなったのは、上山さん自身が小学校時代に受けたいじめ、中学の友達の非行、そして愛犬の死や殺処分の現状で、これらをなんとか解決したいと高校時代よりずっと抱いてきた思いが、キドックスの起業に結びついたのでそうです。世の中の課題を解決しながらよりよい社会を目指そうとする上山さんの静かな熱意にみんなが心を打たれたようです。講演は予定より早く終わりましたが、終わった後も生徒たちからの質問は続き、なかには次の授業間際まで上山さんに質問している生徒たちもいました。



定時制通信制芸術展

12月13日から18日にかけて、茨城県立図書館(水戸市)において、第11回茨城県高等学校定時制通信制芸術展が開かれました。県内の定時制・通信制の高校から143点が出展され、展示初日にはNHK水戸放送局から取材があり、テレビでも放送されたそうです(見逃してしまった!)。本校からは、絵画や書、クッションなどが出展されました。

